



Fenómeno es más frecuente de lo que se cree

Mini tornando en Alerce preocupó a vecinos

Pág 5

 <p>CONSULTE EL VALOR DE LAS ENTRADAS 22:00 HRS. CENTRO DE EVENTOS PARA MAYORES DE 18 AÑOS PUERTO VARAS</p>	<p><i>Viernes</i></p> <p>TRIBUTO DÚO PIMPINELA Los clásicos del dúo histórico 23 DE MARZO</p> <p>GRATIS CON TU ENTRADA AL CASINO - HORARIO 22:30 HRS. EN</p> 	<p>MARZO ESPECTACULAR</p>  <p>APADRINADOS Y AUTORIZADOS POR LES LUTHIERS DESDE BUENOS AIRES</p> <p>LUTHERIECES Y SU SHOW "POP 15 MINUTOS DE FAMA"</p> <p>SÁBADO 24</p>  <p>ÁLVARO SALAS MI ARTE DE LA RISA</p> <p>SÁBADO 31</p>	<p>DESCUENTOS Club Dreams</p> <p>20% OFF</p> <p>VENTAS TICKETPRO</p> <p>CASINO DREAMS</p>
--	---	---	---

5 razones para unirse a los "lunes sin carne"

¿Cuáles son los pro de evitar el consumo de carne una vez a la semana?, Sodexo Servicios de Beneficios e Incentivos te deja algunos motivos para hacerlo

"Lunes sin carne" -Meatless Monday en inglés- es un movimiento estadounidense que se creó con el objetivo de reducir el consumo de esta proteína el primer día de la semana. En Chile ya se ha hecho popular y la campaña tiene varios seguidores gracias a la gestión de Vegetarianos Chile, tanto así que el Ministerio de Medio Ambiente se adhirió a esta iniciativa.

Pero, ¿cuáles son los argumentos para adherirse a una campaña de éste estilo?, ¿es el cuidado del planeta o porque mejora nuestra salud? En Sodexo Servicios de Beneficios e Incentivos entregamos 5 motivos para no quedarse fuera de "Los lunes sin carne".

1. Es recomendable solo comer carne 1 ó 2 veces por semana: diariamente debemos consumir alimentos que sean

una buena fuente de proteínas, sin embargo, la recomendación para mantener una dieta saludable es consumirla de la siguiente manera: Carne de vacuno, pollo y huevo 1 vez por semana, mientras que pescados y legumbres 2 veces por semana.

2. Consumir menos carne ayuda a cuidar el medio ambiente: el impacto medio ambiental de la producción de carnes (pollo, vacuno o cerdo) es sustancialmente mayor al de otras fuentes de proteínas como las legumbres. La producción de carnes utiliza más agua y produce más desechos, mientras que las legumbres necesitan de menos agua y sus residuos se pueden utilizar en la alimentación del ganado. Además tienen una menor huella de carbono y por ende, de forma indirecta, disminuyen la emisión de gases de efecto invernadero. Según la FAO el consumo de agua para la producción de 1 kilo de lentejas es de 1.250 litros, mientras que para la obtención de 1 kilo de carne de ternera se necesitan 13.000 litros de agua.

3. Es más barato: la fuente de proteínas más cara es



la carne, las legumbres y el huevo son más económicas y su calidad es similar. Un kilo de carne de ternera vale, promedio, \$6.100 pesos, mientras que una docena de huevos vale \$1.700 pesos. A esto hay que agregarle que el huevo es la proteína más completa que encontramos en la naturaleza, de hecho ha sido denominada "Patrón de Oro" por los expertos en términos proteicos. Las legumbres no tienen un aporte completo de proteína, sin embargo, al mezclarlas con cereales (arroz, choclo, mote, entre otros) se obtiene una igualmente buena.

4. Diversidad de preparaciones: las preparaciones sin carne pueden ser diversas, frías o calientes, guisos o hamburguesas, dulces o saladas, fáciles de preparar o más complejas. El hacerlas entretenidas y simples depende solo de quien cocine. "Solo debemos atrevernos e incorporarlas a nuestro menú. Contamos con un gran variedad de productos que son una excelente fuente de proteínas, como la quínoa,

frutos secos, tofu, o algas marinas como la espirulina, etc.", señala Paulina Hernández, nutricionista y jefa del Programa Vivir Bien de Sodexo Servicios de Beneficios e Incentivos.

5. Todo lo bueno de la carne se puede encontrar en otras fuentes, sin lo malo: la parte buena de la carne son las proteínas, las que se puede encontrar fácilmente, como ya mencionamos en legumbres (con adición de cereales), huevo y en menor proporción en la quínoa. Pero en ellas no se encuentra las toxinas y posibles hormonas o antibióticos que podrían estar presentes en los productos cárnicos. Por otra parte, tienen un aporte más completo de vitaminas, minerales y fibra. Además, no tienen colesterol y su contenido en grasas saturadas es, en general, muy bajo.

¡Con estas 5 razones en mano podrás tomar una decisión consciente! Si buscas más información ingresa a <http://www.lunessincarne.net/>

Opinión

Predican pero no practican

Los actos de violencia contra el Ex Candidato Presidencial José Antonio Kast, deben ser repudiados transversalmente y energicamente. No podemos permitir que las legítimas diferencias de opiniones en temas políticos, sean llevados o traducidos, a la violencia física, a los golpes a mansalva.

Las Universidades son espacios que no solo entregan conocimiento y valores, también están los espacios para debatir, donde en este punto prima el "argumento sólido", y no los "objetos sólidos" que se pueden lanzar contra quien tiene una opinión distinta. Lamentablemente el tiempo se ha encargado de ver como normal, que Universidades sean tomadas o secuestradas por grupos radicalizados, que solo velan por sus propios intereses y que te dan espacios o escuchan, solo si eres adepto a sus propias ideas.

Estos Grupos, predicán el fin a la discriminación, segregación, intolerancia, pero no lo practican cuan-

do una persona tiene una mirada distinta a la de ellos y siempre escuchamos que piden a gritos la libertad de expresión, pero son capaces de callar a golpes a una persona que defiende sus ideas, solo por ser distintas, como ya hemos visto en imágenes que han circulado estos días.

Hemos vivido casi 50 años de divisiones, de mentiras, de insultos mutuos, pero de ahí a llegar a los golpes, o intentar justificarlos, como lo han hecho en el Frente Amplio o el Partido Comunista, creemos no estar disponibles y EXIGIMOS, de una vez por todas, que nos respetemos entre todos.

Los invitamos a Predicar los derechos y deberes, pero también a Practicarlos.

Maycol Miranda Mayorga
Ex-Presidente Juventud UDI, Región de Los Lagos.

Marcelo Salazar Vallejos
Concejal Comuna de Puerto Varas

El lector opina

info@elheraldoaustral.cl

Estimados lectores: Toda carta debe traer los nombres y apellidos completos del remitente, copia legible de la cédula y su número, dirección domiciliaria, teléfono convencional y celular.

El Heraldo Austral
...nuestro Diario, nuestro Patrimonio

Fundado el 9 de Septiembre de 1951

Directora
Lucía Bravo B.
Directora Ejecutiva
Paola Alvarez B.
Editora
Paola Alvarez B.

Gerente Comercial
Gustavo Gálvez M.
Colaborador
David Leal
Diseño y Diagramación
Edward Schaefer I.
www.EdwardSchaefer.cl
Jefe de Taller
Nelson Loaiza

Distribución
Miguel Filoza
Fono: 65 -2752766
prensa@eha.cl
www.elheraldoaustral.cl
Dirección
Itata 1130 - Puerto Varas
X Región Chile

En Clínica Puerto Varas y Kinefit

Vacunación contra la Influenza también se realiza en centros privados de Salud

No sólo el consultorio está llevando adelante el proceso de vacunación de la población objetivo contra la influenza, sino que también los centros privados de salud ofrecen este servicio a la comunidad.

En Puerto Varas, la vacuna contra la influenza se encuentra en la Clínica Puerto Varas y en Kinefit. La vacunación en estos centros privados es gratuita para el grupo objetivo establecido por el Ministerio de Salud, este grupo prioritario está conformado por: menores de seis meses a

cinco años, adultos mayores de 65 años, pacientes con enfermedades crónicas, todos los trabajadores de criaderos de aves o de cerdos, todos los funcionarios de la salud y embarazadas con más de 13 semanas de gestación.

En tanto, aquellos que quieran vacunarse y que no están dentro del rango de prioritarios, pueden pagar para recibir la vacuna contra la influenza.

En Kinefit (San Ignacio 971, Puerto



Varas) el horario de atención es de 9 a 12.30 horas y de 15:15 a 18 horas de lunes a viernes y hay que pedir hora al fono:652231067. \$15.000 la dosis.

En Clínica Puerto Varas el horario de atención es de 8 a 16:45 horas, de lunes a viernes, y es por orden de llegada. Valor de la dosis: \$10 mil.



CLUB ALEMÁN DE PUERTO VARAS CITACIÓN ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS

POR ACUERDO DEL DIRECTORIO,
CÍTASE A ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS,
PARA EL **SÁBADO 21 DE ABRIL DE 2018**, A LAS
19:00 HORAS EN PRIMERA CITACIÓN Y A LAS 19:30
HORAS EN SEGUNDA, EN EL SALÓN DE EVENTOS
DEL CLUB, UBICADO EN **SAN JOSÉ 415**,
PUERTO VARAS.

LA ASAMBLEA DEBERÁ PRONUNCIARSE
SOBRE LAS SIGUIENTES MATERIAS:

- CUENTA DEL PRESIDENTE
- BALANCE 2017
- ELECCIÓN DE DIRECTORES
- VARIOS

**RECIBE PAQUETES Y DOCUMENTOS
EN UNA CASILLA DE CORREOS CHILE,**

incluidas compras de AliExpress

Contrata la tuya en cualquier sucursal.

Refiriéndose al Mercado Lácteo

Fidel Espinoza: “Vamos a terminar con el engaño al consumidor que le permite a las plantas abusar de los productores chilenos”

Diputado PS del Distrito 25 aseveró que presentará una moción en la Cámara para mejorar la información hacia los consumidores respecto de dos aspectos centrales: cuáles están hechas con leche reconstituida –polvo más agua– y cuáles productos no corresponden a leche nacional, tal como se encuentra transparentado en el mercado de la carne.

Transparentar y mejorar la información hacia los consumidores de lácteos chilenos son los dos ejes centrales de la moción que presentará ante la Cámara el diputado PS del Distrito 25, Fidel Espinoza, para “terminar con el engaño al consumidor que le permite a las plantas abusar de los productores chilenos”.

El parlamentario aseveró que en los últimos años aproximadamente el 30% de los productores han desaparecido, registrándose en el caso de Osorno y Llanquihue -principales zonas lecheras del país- el cierre de más de 20 lecherías. “Estamos hablando principalmente de medianos y pequeños agricultores, es decir, de



nuestra agricultura familiar campesina que creció en torno a esta industria que hoy le ha dado vuelta la espalda, usufructuando del prestigio de la leche nacional, que ha empezado a secar a destajo, y reemplazar, además, por leche en polvo y quesos de otras naciones, sin que los chilenos estén correctamente informados”.

Espinoza indicó que es urgente mejorar la regulación que se refiere a la información hacia los consumidores cuando se trata de leche reconstituida. “Hoy esa información no se contiene en la cara principal del producto ni tiene un tamaño adecuado que se pueda leer. Además, no se explica claramente al consumidor qué significa la expresión “reconstituida”. En el caso del queso laminado que se vende en Chile, no existe obligación de informar cuando la materia prima son piezas importadas que se procesan en Chile, pero su origen no es nacional, lo que afecta la información oportuna y veraz con que debe contar el consumidor al momento de comprar el producto. Así, la leche nacional, una de las mejores del mundo, llegará al nivel que realmente tiene. Luego, las plantas se verán obligadas a hacer sus productos con valor agregado en origen, es decir el sur, tal como lo hace Colun”.

El diputado PS afirmó, además, que luego de lo anterior veremos qué es lo que ha pasado para que, teniendo leche que se produce a precios muy competitivos, las plantas sean incapaces de aprovechar la potente gama de acuerdos comerciales que construimos entre 1990 y 2006.

Finalmente, indicó que es cierto que

la gran esperanza blanca para el país sigue siendo Colun, lo que demuestra que el modelo cooperativo ha sido clave para permitir la sobrevivencia de los productores locales, particularmente de los más pequeños, que sin la presencia de este modelo integrativo obtendrían condiciones y precios que les impedirían sobrevivir. “Estoy de acuerdo con el nuevo ministro de Agricultura en cuanto a que tenemos que hacer muchas Colun y estoy disponible para trabajar en ello”, afirmó.

PROLESUR/SOPROLE

El diputado por el Distrito 25 criticó la actitud de Prolesur/Soprole, la filial de la cooperativa neozelandesa Fonterra, que recortó en 16 pesos el precio pagado por litro de leche, lo que provocó una fuga de productores en busca de mejores oportunidades.

“No sólo está afectando a los productores nacionales, por cuanto ejerce una especie de control de precios con sus constantes recortes, sino también a los consumidores, ya que reemplaza la leche chilena hasta llegar ahora a una cifra de 27,5% de leche extranjera en la composición de sus productos traducidos a litros durante 2017, es decir, leche importada y de menor calidad que se trae en polvo y luego se reconstituye con agua o en quesos que luego se laminan en el país y se presentan ante el consumidor como si fueran de nuestros campos del sur”.

Finalmente, el legislador aseguró que pedirá el apoyo transversal de parlamentarios en esta cruzada. “Yo creo que nadie en nuestro país se puede restar a tan importante iniciativa”, concluyó.

Invitan a organizaciones a postular a fondos del 2% FNDR

Con la presencia del Presidente del CORE Regional, Fernando Hernández, consejero de la Provincia de Palena quien en compañía de los presidentes de las comisiones provinciales de Llanquihue, Jaime Bhran y Cristian Miranda, y el jefe de la división de Planificación del Gobierno Regional de Los Lagos, Elmo Almonacid, se realizó el pasado Miércoles un punto de prensa en dependencias de la Intendencia de la región, para dar a conocer detalles de las postulaciones al 2% FNDR.



grupo importante de las distintas localidades de la región, especialmente, de comunidades apartadas de las grandes ciudades.

Fernando Hernández explicó que estos fondos concursables están dirigidos a la sociedad civil para postular a los proyectos 2% de cultura, deporte y comunidad activa que comenzó el pasado 05 de marzo y que se extenderá hasta el próximo 16 de Abril.

Es de interés de los consejeros que este año sea el máximo de entidades culturales, artísticas, deportivas y de la comunidad presenten sus proyectos que beneficiaran a un

Destacaron que el año pasado gracias a estos aportes FNDR se pudieron realizar diversas fiestas costumbristas, eventos deportivos y también algunos proyectos que favorecieron a la comunidad en general.

Para todos quienes deseen participar lo pueden hacer en www.gorelslagos.cl accediendo en el enlace fondos concursables, donde encuentran todos los detalles para postular.



Fenómeno es más frecuente de lo que se cree

Mini tornado en Alerce preocupó a vecinos

En la jornada de ayer, las redes sociales se revolucionaron con un video tomado en la localidad de Alerce, donde un minitornado, provocó voladura de techos y la preocupación de la comunidad.

Al respecto, Carlos Caviedes, Jefe de Turno de Meteorología señaló que el fenómeno producido en Alerce tiene todas las características de un minitornado, un tornado pero de escala menor, y generalmente viene asociado a zonas de gran inestabilidad, es decir, masas de aire que suben bruscamente en la atmósfera y en su ascenso se produce también un movimiento ciclónico, en el sentido de las manecillas del reloj, y esa circulación generalmente viene asociado a viento

de diferente dirección y un brusco aumento de la intensidad del vientos.

El experto descartó que el fenómeno se volviera a repetir en horas de anoche "La parte más activa de este sistema frontal y que ocasionó esta nube convectiva, ya ha ingresado al continente así que probabilidad es muy baja que se genere un fenómeno de estas características" acotó, agregando que el fenómeno es más común de lo que creemos. "El fenómeno es más común de lo que se cree, lo que sucede es que hay muchas áreas que aquí no son pobladas y hemos tenido reporte de fenómenos similares en lugares aislados que obviamente no han llamado la atención, pero en el período de invierno por lo menos

tenemos uno o dos reportes de este fenómeno.

Gobernadora de Llanquihue instruyó a funcionarios apoyar a las familias de Alerce

La Gobernadora de la Provincia de Llanquihue, Leticia Oyarce, manifestó su preocupación por lo ocurrido ayer en la localidad de Alerce, que se vio afectada por un tornando de intensidad F0, con ráfagas de viento de 60 a 117 kilómetros por hora, ocasionando principalmente, daños en viviendas, voladura de techumbre, y caída de árboles.

La autoridad provincial, quien se encuentra participando en Santiago en el encuentro de Gobernadores Provinciales con el Ministro del Interior, Andrés Chadwick, una vez conocida esta información instruyó a su equipo de emergencia que se traslade al sector y ayude en las labores que sean necesarias.

"Lo importante en esta emergencia es que no tenemos víctimas ni personas lesionadas, y que ha existido una rápida respuesta de los organismos de emergencia que se encuentran trabajando en el lugar. Sabemos que para las familias afectadas esta es una situación compleja, ante lo cual com-



FotoVideo: Juank Ruiz

prometemos nuestros esfuerzos para paliar en parte sus requerimientos", señaló la autoridad provincial.

Cabe señalar, que se encuentra habilitado un albergue en dependencias del IND, ubicado en calle Maratón, Puerto Montt.





IIIª Brigada Aérea celebra 88º Aniversario de la FACH con ceremonia militar en Puerto Montt

Desfile terrestre y aéreo en el sector de Campo de Marte de la capital de la Región de Los Lagos fue el hito principal con el que se conmemoró un nuevo año más de vida de la Fuerza Aérea de Chile.

Con un desfile militar realizado en el sector de Campo de Marte, en plena costanera de la ciudad de Puerto Montt, se llevó a cabo la celebración del octogésimo octavo aniversario de la Fuerza Aérea de Chile, institución creada en el año 1930 con el propósito de unir los distintos territorios de nuestro país a través de las rutas del aire.

A las 11:00 en punto, el Intendente de la Región de Los Lagos, Harry Jurgensen Caesar, acompañado del Comandante en Jefe de la IIIª Brigada Aérea, General de Brigada Aérea (A) Cristián Pizarro Stiepovich, recibió los honores de reglamento, con lo cual se dio por iniciada la ceremonia. Acto seguido, se procedió a izar el pabellón nacional, para luego dar paso al discurso del General Pizarro. Las palabras del alto oficial estuvieron enfocadas

en destacar el trabajo conjunto que la institución aérea realiza con otros estamentos, tanto públicos como privados, para ir, principalmente, en apoyo de aquellos compatriotas que requieren de una mano amiga. "...Sin duda, que lo sucedido en Villa Santa Lucía movilizó a todas las organizaciones, tanto regionales como nacionales, y la Fuerza Aérea no estuvo ajena a esta emergencia. Desde el momento que se tomó conocimiento de los hechos, la Fuerza Aérea de Chile activó todos los medios disponibles para enfrentar esta emergencia. No debemos olvidar que en esa misma fecha nos encontramos desplegados en los diferentes locales de votación producto del acto electoral que se estaba llevando a cabo. Sin dejar de lado esa importante función, la IIIª Brigada Aérea se desplegó e inició un puente aéreo. Para permitir lo anterior, se debió proceder



con proactividad e iniciativa como también, poner en práctica la experiencia en el manejo de este tipo de situaciones", destacó.

Una vez concluidas las palabras de la máxima autoridad de la FACH en la zona, las Fuerzas de Presentación, al mando del Comandante de Grupo (AD) Ernesto Monsalve, e integradas por personal del Regimiento de Infantería N° 12 "Sangra", la Vª Zona Naval, la IIIª Brigada Aérea y de Carabineros, desfilaron ante la atenta mirada de las autoridades cívicas y militares que se dieron cita en el lugar, además de invitados especiales y la comunidad que llegó a apreciar el desfile terrestre y aéreo que, en esta



oportunidad, contó con el vuelo de una bandada de aviones DHC-6 "Twin Otter".



El Heraldo Austral tuvo la oportunidad de realizar una entrevista telefónica con el artista

Américo presenta nuevo single "Con La Misma Moneda"

El próximo 21 de julio Américo estará presentando su show en Puerto Varas, mes en el cual visitará diversas ciudades del país.

Desde este año Américo con toda su familia está oficialmente viviendo en Miami, desde donde se mueve con mayor facilidad a diversos lugares del planeta hasta donde llega llevando la cumbia, ritmo que la ha hecho famoso en todo el mundo latino.

Como parte de la promoción de su nuevo single "Con La Misma Moneda" tuvimos la oportunidad de conversar con él telefónicamente, mientras realizaba varias entrevistas radiales en la Región Metropolitana.

"Nos encontramos en Santiago en este momento, full caminando de una radio a otra haciendo promoción a este nuevo single "Con La Misma Moneda". La próxima semana partimos con la gira a Europa y luego volvemos en Abril para prepararnos lo que va ser en mayo la gira a Estados Unidos, tenemos muchas actividades por delante y estamos aprovechando estos poquitos días para activar la promoción del sencillo nuevo" nos

cuenta Américo.

"Este single que estamos promocionando es un single nuevo y lo vamos obviamente a sumar a una edición más delante de este mismo disco, pero con este sencillo ganamos tiempo justamente para prepararnos para lo que se viene, porque con todas las giras y viajes que tenemos difícilmente nos queda tiempo para entrar a estudio, y tenemos preparado otros materiales para ir presentando por mientras"

Respecto a la evolución que ha tenido la industria musical, Américo comenta: "Antiguamente los artistas sacaban un disco y empezaban a promocionar los singles, pero eso ha cambiado. Con la era digital ya los artistas no están haciendo discos, somos muy pocos los artistas que hacemos discos, lo que se está haciendo es presentando artistas o singles o generando exitazos a través de sencillos aprovechando las plata-

formas digitales, y los artistas ganan por las descargas, por los streaming, también existen los derechos de autor y derechos conexos, interpretativos y el fuerte de los artistas son los shows y las gestiones comerciales que puedan hacer"

"La mutación de la industria ha provocado que los artistas se fortalezcan y funcionen como verdaderas empresas. Antes las multinacionales tomaban a los artistas y lo hacían girar y hacer promoción y ganaban por la venta de sus discos y por conciertos que antes no eran tan masivos como hoy. Así que lo que se ha hecho es que ha evolucionado la forma de hacer música y los artistas han evolucionado para establecerse como una verdadera empresa!"

"Con la Misma Moneda"

Respecto a su nuevo single "Con la misma moneda", una nueva canción que – de seguro – se transformará en un éxito absoluto y un nuevo hit para el máximo referente de la cumbia en nuestro país, está compuesto por

Carlos Alberto Martínez y Claudio Daniel Palermo y producido por Antony Albert. La producción aborda una historia de pasión, infidelidad y todo lo que ocurre cuando alguien cobra una venganza en temas de amor.

Américo, quien tuvo un año 2017 verdaderamente espectacular con su disco homónimo, su paso por Viña y su extenso tour por Chile y el extranjero, regresa así con nuevo single, que sorprenderá a todos sus fans.

El artista, quien en enero pasado fue el encargado de cantar el himno oficial de la visita del Papa Francisco a Chile ("Mi Paz les Doy"), vuelve así a grabar una nueva canción de cumbia, pero siempre entregando una propuesta fresca y renovada. Una oportunidad para bailar y disfrutar todo el talento de este gran artista nacional que ya celebró sus primeros 10 años de carrera artística.

Cabe señalar que el próximo 21 de julio Américo estará presentando su show en Puerto Varas, mes en el cual visitará diversas ciudades del país.

EXTRACTO

REMATE "BANCO SECURITY CON GALLARDO PEREZ JAVIER FERNAN- DO Y OTRO" Rol N° 5502-2009, Segundo Juzgado Civil Puerto Montt, se ordenó rematar el 03 de abril del año 2018. A las 12,30 horas, recinto tribunal, calle Egaña N°1141 -A 4° Piso Puerto Montt, las parcelas en que se dividió el predio rural denominado Lote A-1 del Fundo Huapache, ubicado en la localidad de Quenuir, comuna de Maullin ,provincia de Llanquihue De- cima Región, según plano de subdivisión, memoria explicativa y certificado del SAG, archivado en el Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de Maullin , año 2007, bajo los números 192,193 y 194 .Inscrito a fs. 295, N° 594, Registro de Propiedad el Conservador de Bienes Raíces de Maullin año 1998. Serán rematadas por separado, en el orden que se señalan, con sus eventuales derechos de aprovechamiento de aguas, si los hubiere, y mínimos posturas que se singularizan: Parcelas 31,33,35,37 y 39: signadas con las letras h) i) j) k) y l) bases remate. Mínimos para cada una de ellas \$1.176.000; Parcela 42, signada letra ll) bases remate. Mínimo \$1.152.000;Parcelas 43,71,73,76, y 80, signada con las letras m) r) t) w) y aa) bases remate .Mínimo para cada una de ellas \$1.224.000; Parcelas 44 y 75: signadas con las letras n) y v) bases remate. Mínimo para cada una de ellas, \$1.656.000; Parcela 47 signada con la letra o) bases remate. Mínimo \$1.872.000; Parcela 62 signada con la letra q) bases remate, . Mínimo \$13.680.000 Parcela 72: signada con la letra s) bases remate. Mínimo \$1.008.000; Parcela 79, signada con la letra Z) bases remate. Mínimo \$1.368.000.

Interesados deberán rendir caución por el equivalente al 10% del mínimo fijado para iniciar el remate, de cada una de ellas mediante vale vista tomado en el Banco del Estado de Chile a la orden del tribunal, o comprobante de depósito en la cuenta corriente del tribunal. Demás bases y antecedentes en secretaria a mi cargo.

**HECTOR OJEDA CORTES
SECRETARIO SUBROGANTE**

EXTRACTO REMATE

En juicio "SOCIEDAD DE INVERSIONES MADRE MAR CHILE LTDA con DANIEL ANDRES MICHAEL REHBEIN " Rol C- 1568 -2011, del Juzgado de Letras de Puerto Varas, ubicado en Santa Rosa esquina San José, piso 3°, rematará el 16 de ABRIL DEL AÑO 2018 a las 11:00 hrs. en el recinto del tribunal, inmueble rural de propiedad de AGRICOLA E INMOBILIARIA EL REMANSO LIMITADA, RUT no acreditado, representada legalmente por don DANIEL ANDRES MICHAEL REHBEIN, ubicado en la comuna de Puerto Varas, Provincia de Llanquihue, Región de Los Lagos, sector Quebrada del Diablo, parcela veintisiete, Loteo don Ignacio, que se singulariza en el plano, permiso de subdivisión y memoria explicativa que se archivó bajo el número 1700 en el Registro de Propiedad del año 2003 del Conservador de Bienes Raíces de Puerto Varas, y según dicho plano tiene una superficie de nueve mil cuatrocientos veintiocho metros cuadrados y los siguientes deslindes especiales. NORTE: Con franja de servidumbre tránsito en ciento sesenta y ocho metros aproximadamente; SUR: Con propiedad de don Luis Eduardo Valenzuela Gaete en ochenta metros aproximadamente; ESTE: Con parcela número veintiséis en setenta y siete metros aproximadamente; y OESTE: Con parcela número veintiocho destinada a área verde en dieciocho metros aproximadamente y con río Maullín en ciento nueve metros aproximadamente. Inmueble que se encuentra inscrito a nombre de AGRICOLA E INMOBILIARIA EL REMANSO LIMITADA también AGRICOLA EL REMANSO LTDA. a fs.846 N° 1313 del Registro de Propiedad del AÑO 2013 DEL Conservador de Bienes Raíces de Puerto Varas. Rol de avalúo del Servicio de Impuestos Internos de la comuna de Puerto Varas N° 1.009 - 35.

El mínimo de la postura es de \$38.126.832= El precio deberá ser pagado de contado, con vale vista o depósito en la cuenta corriente del Tribunal, dentro de los 3 días hábiles siguientes al remate. Los interesados en tomar parte en la subasta, deberán presentar Vale Vista del Banco Estado de Chile a la orden del tribunal, o comprobante de consignación en la cuenta corriente del tribunal, por el equivalente al 10% del mínimo fijado para iniciar la subasta. Demás antecedentes en la Secretaría del Tribunal. Requirió: Abogado MARCELO MALDONADO HERNÁNDEZ, por el ejecutante. El Secretario.-

CRUCIGRAMA #615

Alfil de la dama	Tricampeón mundial en la	Mandarín	Negro	Isocro- mosoma	Pienso	Plural de vocal
Reposar	Mandatos	Esencia agradable	Absolución			
Capital	Factas por minuto	Planes de				Final de verso
Plantea	Vestimenta	Alcohol etílico			Otología	
Presumido						
Hueso de la rodilla			Detención			
Ocurrer						
Prima para magüchtes		Vaho				
Lucero		Emperatriz de lasa				
...Piquet						

Solución al Crucigrama

N	O	S	T	E	N
V	N	V	O	R	O
I	N	G	N	A	P
C	A	V	A	P	O
A	V	A	T	O	R
O	T	A	V	L	O
S	O	N	I	N	S
R	O	N	E	W	C
S	E	N	E	R	O
R	E	I	M	R	O
C	O	I	N	O	A

Por Gastón Fuentes / crucigramist@hotmail.com

Plan Cuadrante
Puerto Varas

Cuadrante 1 Celular: **7-3976526**
A cargo del Sargento, 1ero Erwin Altamirano
Desde calle Bío Bío hasta Las Lomas

Cuadrante 2 Celular: **7-3976548**
A cargo del Sargento, 2do René Ceballos
Desde calle Bío Bío hasta Colonia Tres Puentes y Sector La Poza

ElHeraldoAustral
Publique aquí
65-2752766

ElHeraldoAustral
Publique aquí
65-2752766

Pronóstico de la cuenca del Lago Llanquihue

Máxima **14** / **5º** Mínima

UF: 26.966,89

Año LXV

Nº 10258

Día 82

Santoral

Toribio

Telefonos Emergencias

Hospital	131
Bomberos	132
Carabineros	133
Investigaciones	134
Rescate Marítimo	137

Farmacias Turno

PUERTO VARAS
TANG
San José N° 317, Fono: 65 2 234577

LLANQUIHUE
CRUZ VERDE
BAQUEDANO N° 506, Fono: 65 2 242666

FRUTILLAR
FRUTILLAR
Carlos Richter N° 162, Fono: 65 2 421334

Joven germana apoyará clases y talleres en Instituto Alemán

Voluntaria alemana se integra a comunidad frutillarina

Tras terminar la etapa escolar en su natal Göttingen, pequeña ciudad ubicada en el centro-norte de Alemania, la joven Elisabeth Schmidt-Ott pudo cumplir un sueño anhelado por largo tiempo: Viajar como voluntaria al extranjero para aprender idiomas y convivir con distintas culturas. Tras postular a un cupo entregado por la organización germana Kulturweit, Elisabeth aterrizó en Chile hace apenas algunos días, trasladándose luego hasta Frutillar para integrarse como voluntaria a las labores educativas del instituto Alemán de la ciudad.

Según explica la flamante voluntaria, estar en la zona lacustre le permite concretar un plan trazado hace ya largo tiempo: "Tengo 18 años, terminé el colegio el año pasado, en

julio, que es verano en Alemania. Desde hace muchos años sé que quiero pasar un año en otro país, y escribí una candidatura en una organización que me ofreció venir a Chile, y claro que dije que sí".

La joven alemana manifestó su alegría por haber sido destinada a un lugar como Frutillar, valorando además las posibilidades de contacto con la naturaleza que entrega la Región de Los Lagos.

Por su parte, en el Instituto Alemán tendrá la misión de apoyar las clases de la lengua germana tanto para alumnos como también en talleres para padres y apoderados: "Acá voy a asistir en las clases, ayudar a los profesores en caso que los alumnos tengan preguntas; puedo también



hacer juegos en alemán con ellos, y además voy a hacer un taller, un curso para los padres para que puedan aprender el idioma", explicó.

Elisabeth cumplirá labores en el Instituto Alemán frutillarino durante todo el 2018, para regresar a Alemania en febrero del año próximo.

Reunión se realizó ayer en Hotel Cabaña del Lago

PymeLab invitó a representante de Embajada de Inglaterra a Puerto Varas a exponer oportunidades de negocios en Europa

En la mañana de ayer, en el Salón Petrohué de Cabaña del Lago, se llevó a cabo la presentación de la Investment Manager de la Embajada de Inglaterra, Rebeca Quick, a los empresarios asesorados por PymeLab quienes pudieron conocer de las oportunidades de inversión en Inglaterra y, de como este país puede ser la puerta de entrada a Europa para los empresarios locales.

PymeLab tiene como objetivo consolidar una red de empresarios que articule el flujo de información en temas de gestión e innovación, incentive el constante aprendizaje y sea capaz de sostenerlo en el tiempo, así como también, fomentar la colaboración entre pequeñas y medianas empresas de la Región de Los Lagos, involucrando al sector público, académico y privado (Grandes empresas e instituciones que fomenten redes



locales).

PymeLab está presente en la Región de Antofagasta, en la Región de Valparaíso y en la Región de Los Lagos. "Nuestro objetivo es fomentar la red de innovación para aumentar la

cantidad de proyectos en la región, desde el emprendedor y desde el empresario, generando redes colaborativas, en donde participa la academia, el sector privado y el sector público" detalló Nicolás Vivanco, Director de PymeLab.



IPC cumple 90 años midiendo la variación de los precios y reflejando la evolución de los hábitos de consumo del país

El primer cálculo oficial del índice se efectuó sobre la base de una canasta de bienes y servicios creada en 1928, que incluía 42 productos tales como el poncho de castilla, el cigarrillo y el pasaje en tranvía. Desde entonces, la medición ha pasado por una serie de mejoras metodológicas que han buscado situarla en concordancia con los estándares de la OCDE.

Este 2018 se cumplen 90 años desde que se conformó la primera canasta de bienes y servicios que sirvió de base para medir oficialmente la forma en que los precios de determinados productos variaban en un mes, a través de un indicador hoy conocido como Índice de Precios al Consumidor (IPC). Así, en todo este tiempo y gracias a las múltiples mejoras metodológicas que se han incorporado en la medición y a las periódicas actualizaciones efectuadas a dicha canasta, Chile ha podido contar con un índice oficial de precios que ha reflejado los distintos hábitos de consumo de las y los chilenos.

Para conmemorar la fecha de este importante indicador —que permite monitorear mensualmente cómo evoluciona la inflación, sirviendo como instrumento oficial para reajustar arriendos, créditos, pensiones alimenticias, sueldos, salarios y contratos públicos y privados, así como para calcular la Unidad de Fomento (UF) y la Unidad Tributaria Mensual (UTM)—,

el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) publicó este martes 20 de marzo en www.ine.cl, una infografía que resume estos 90 años de historia del IPC, dando cuenta de cómo han evolucionado sus respectivas canastas.

Vestuario solo de hombre

La canasta de 1928 contenía solo 42 productos, entre los cuales estaban el pan francés, la cerveza rubia, el vino tinto, los cigarrillos (considerados en el ítem Alimentos) y el viaje en tranvía. Entre la ropa había solo prendas de hombre: terno, poncho, camisa y zapatos. Desde esa fecha y durante los siguientes casi 30 años, la canasta fue representativa solo del consumo efectuado por 68 familias de los mismos empleados del INE, que en aquellos tiempos se llamaba Servicio Nacional de Estadísticas y Censos.

La siguiente canasta fue creada en 1957 e incluyó muchos más productos: 112. Ahí se incorporaron, por ejemplo, los alimentos procesados

como las salchichas, las bebidas cola, la plancha eléctrica, la pasta de dientes y la entrada al estadio. A la ropa de hombre se agregó la de mujer y niños. Una de las más importantes mejoras metodológicas asociadas fue que a partir de esta fecha empezó a usarse la Encuesta de Presupuestos Familiares (EPF) como referencia para definir los productos y servicios de la canasta del IPC, así como sus pesos relativos o ponderadores.

Aparecen más productos electrónicos

En la nueva canasta del IPC, con base diciembre 1969=100, el número de productos volvió a crecer sustancialmente, quedando en 305. Entre los productos que ingresaron por primera vez estuvieron la empanada de horno, el pollo entero, las almejas, el pago de dividendo, el refrigerador, los pañales de guagua, el teléfono particular, la radio y el televisor.

En la canasta de 1978 los productos aumentaron a 348 y para ellos se determinaron especificaciones técnicas relativas a la calidad, composición, peso, volumen, marca y envase. Algunos de los nuevos productos fueron el chicle, el hot dog, el combinado, la tetera, el cierre eclair, las botas de cuero para mujer, el automóvil, la motocicleta, la bicicleta y el pasaje en Metro.

En la canasta de 1989, en tanto, se estableció un criterio de gasto mínimo para la inclusión de los bienes y servicios. Los productos se incrementaron, llegando a 368, y se definieron nuevas especificaciones para ellos. Por

ejemplo, las paltas a medir debían ser verde oscuras y de primera; el pisco, en botella y de 30 grados; las flores, en media docena y rosas rojas, y la película fotográfica, de 100 asas y para 36 fotos en colores.

A partir de la canasta de 1998 comenzaron a calcularse, además del IPC, los índices analíticos asociados, como el IPCX y el IPCX1. Asimismo, se realizaron esfuerzos por elevar la calidad y precisión del IPC, por lo que se incluyó un mayor número de artículos y productos, una mayor cantidad de precios recolectados por producto y mayor periodicidad en la toma de precio. Entre las incorporaciones estuvieron la comida china, el teléfono celular, el computador, la cámara fotográfica, el horno microondas, los servicios de televisión por cable y los servicios veterinarios.

Importantes mejoras metodológicas

En 2008 se estableció una canasta de transición que incorporó el sistema de Clasificación del Consumo Individual por Finalidad (CCIF). Al año siguiente, en 2009, con la nueva canasta, se produjeron algunos de los cambios más significativos en la medición del IPC, ya que se adoptaron estándares proporcionados por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) para facilitar la comparación internacional de la medición. Debido a lo anterior, y a que la EPF se amplió a todo el país, el IPC adquirió representatividad de los hábitos de consumo de las áreas urbanas de todas las ciudades capitales y de sus zonas conurbadas (antes abarcaba solo el Gran Santiago). Además, a partir de esta fecha se estableció que la canasta debía ser actualizada cada cinco años. Entre los productos que se incorporaron estuvieron el servicio de alarma para la vivienda, los anticonceptivos, los preservativos y el servicio público de internet.

La canasta con base año 2013=100 tuvo mejoras vinculadas con el uso de fuentes externas de información para ajustar gastos de la VII EPF, como el uso de las cuentas nacionales y de registros administrativos. Entre los nuevos productos destacaron el alimento para bebé, el servicio de transporte escolar, los gimnasios, la bebida energética y la banda ancha móvil.

Vitrina Comercial



MOSAICO RAVENA

TALLER INCLUSIVO DE MOSAICO
ADULTOS, TERCERA EDAD Y NIÑOS

(PRODUCCIÓN PROPIA DE AZULEJOS ARTÍSTICOS)

UBICADOS EN IMPERIAL 198
ESQUINA LA QUEBRADA - PUERTO VARAS
CEL: 9 7472 3088

DR. ALEJANDRO ALVAREZ

Implantología
Rehabilitación Oral



Puerto Varas
San Pedro 451
2do piso, Oficina 3
Fono 65 2 235858

Puerto Montt
Benavente 405
Oficina 504
Fono 65 2 295757

www.dr.alvarezimplantes.cl

ATENCIÓN PUERTO VARAS
Consulta Tarot Sra. Nadia



Clarividente y Consejera Espiritual

Cuenta con 25 años de:
Estudios de ciencias ocultas para resolver todos tus problemas por difíciles que sean.
Le va mal con el amor, en el trabajo, tiene juicios, problemas de salud, depresión, impotencia??? unión de parejas, sufre de algún mal desconocido...

Consulte hoy mismo, la Sra. Nadia la orientará
Pida su turno **+569 90688576**

Consulta Tarot
Lunes a Sábados de 09:00 a 21:00 hrs.
Calle Decher 540 - Edificio Plaza Decher
Puerto Varas



Andrés Bello 304, Local 1
Fono 65 2511567

Horarios:
Lunes a Sábado de 9 a 22 horas,
domingo de 10 a 14 y de 18 a 22 horas

COMPRO TODO TIPO DE VEHÍCULOS CON O SIN DEUDA



Pago al contado.
Interesados comunicarse al **+569 50764378**

NIKY REGALOS

Disfrute su verano, nosotros nos ocupamos de la vuelta a clases

Preparamos sus listas escolares y las entregamos personalizadas.
Amplio surtido de todo tipo de útiles

Atención
Lunes a Viernes de 9 a 20:00 hrs
Sábado de 10a 18:00 hrs

San Bernardo 420, Local 420 - Edificio Huillimapu
Fono/Fax 232008 - Puerto Varas

DR. RAMÓN RIVEROS R.

Médico fisiatra y especialista en rehabilitación física por Ozonoterapia e Hidroterapia, tiene el agrado de informar a la comunidad de Puerto Varas, Puerto Montt, Llanquihue y alrededores, que durante el mes de abril atenderá pacientes los días 6, 7, 13 y 14, de 10:00 a 19:00 Hrs., en Spa Canales del Sur, Avda. Vicente Pérez Rosales 1631 A.

Manejo del dolor e inflamación en cuadros de Artritis, Artrosis, Columna, Úlceras, Traumatismos, Cáncer, Fibromialgia y otros.

Consultas y Reservas de horas: Cel 964197970.
Fijo 652230909. - Mail: jacanales@gmail.com

Atención por Fonasa, Cruz Blanca y reembolso otras Isapres, Particulares.

Contrate sus avisos en su diario local

Fono: 65-2752766

ElHeraldoAustral
...nuestro Diario, nuestro Patrimonio

Contrate sus avisos en su diario local

Fono: 65-2752766

ElHeraldoAustral
...nuestro Diario, nuestro Patrimonio

MARQUETERÍA
Patricia Lüttecke
PUERTO VARAS

Ya abrimos, los esperamos en San Ignacio 1325

LUN A VIE 10:00 a 13:30 / 15:30 a 19:00 SA 10:00 a 13:30

Desde Ahora en



BODEGA RENGIFO
FRUTAS Y VERDURAS ALMACÉN

Horarios
Lunes a Viernes 09.00 a 20.30 hrs
Sábados 09.30 a 20.30 hrs
Domingos 10.00 a 14.30 hrs

ventaspv@bodegarengifo.cl
Tel: 65 2 236599
Quintanilla N° 950,
Puerto Varas

Sixto Paz en Puerto Varas



**Conferencista Internacional
Tema: "Avistamiento de Ovnis y
Contacto Extraterrestre"**

**Club Alemán de Puerto Varas
Viernes 6 de Abril de 2018
19:30 horas**

Venta de Entradas  +569 94154018

Organiza y Produce

